

RAPOSO SANTOS, J.M., y otros.— *Situación actual y perspectivas de desarrollo de la Región Mancha*.— Fondo para la investigación Económica y Social de la Confederación Española de Cajas de Ahorros. Madrid, 1976; Tomo I, 388 p.; t. II, 734 p.; t. III, 524 p.; y t. IV, 378 p.

Este trabajo forma parte de la colección Estudios de desarrollo regional, uno de los incluidos entre las publicaciones del Fondo para la investigación Económica y Social que sostiene la Confederación Española de Cajas de Ahorros.

En la serie de estudios proyectados en esta colección y en fase de publicación, al de la porción de territorio nacional que el equipo de trabajo responsable del mismo denomina región Mancha, le corresponde el número de orden décimoprimer; prácticamente todo el suelo español ha quedado ya incluido en su plan de publicaciones restando por aparecer los correspondientes a las provincias de Madrid y Guadalajara, por una parte, y las comprendidas en las áreas vasconavarra y catalana.

El territorio delimitado en esta investigación socioeconómica como región Mancha se extiende por los límites administrativos de las cuatro provincias a través de cuya superficie se dilata el marco geográfico natural manchego, es decir, Toledo, Ciudad Real, Cuenca y Albacete. Sobre esta base física se ha estructurado un extenso estudio (2.024 págs.) que aparece publicado en cuatro tomos, con el siguiente contenido:

En el volumen primero y bajo el título “Infraestructuras y recursos” se analizan, sucesivamente, una denominada infraestructura natural —situación geográfica, topografía, suelo y clima—, los recursos naturales